



Las jornadas sobre la diabetes serán los días 21 y 22 de mayo en el Palacio

SALUD. La concejal de Sanidad, Rosario García, y el presidente de la Asociación de Diabéticos Linense Inmaculada, Francisco Pedrosa, estuvieron el miércoles en el hospital Puerta del Mar de Cádiz para seguir preparando las próximas jornadas diabetológicas, que se desarrollarán en el Palacio de Congresos los días 21 y 22 de mayo. García y Pedrosa se reunieron con Manuel Aguilar Diosdado, jefe del servicio de Endocrinología del citado centro hospitalario, y que además es el director del II Plan Integral de Diabetes de Andalucía 2009/13. Aguilar ha aceptado estar al frente de la dirección científica de estas jornadas, las cuales tratarán principalmente sobre la actualidad científica de esta enfermedad en Andalucía.